

Thriller für Jugendliche

Theater Aufrüttelndes Stück der Kulturwerkstatt

Kaufbeuren Einen raffinierten Theater-Thriller für Jugendliche ab 14 Jahren bringt die Kulturwerkstatt Kaufbeuren auf die Bühne: „Tote Mädchen lügen nicht“ nach dem Roman von Jay Asher.

Man kann die Zukunft nicht stoppen, man kann die Zeit nicht zurückspulen. Doch wer auf Play drückt, erfährt die Wahrheit. Die Wahrheit auf 13 Tonband-Kassetten. Die Wahrheit über 13 Personen und 13 Gründe für das, was geschehen ist. Gemeinsam mit dem Jungen Clay begeben sich die Zuschauer auf die Reise eines Lebens, das es nicht mehr gibt. Das Leben von Hannah Baker. Die Inszenierung des Kinder- und Jugendtheaters soll ein Plädoyer für Kommunikation, Zi-

vilcourage und das Übernehmen von Verantwortung auch in schwierigen Situationen sein. Regie führt Nadja Ostertag.

Premiere ist am Samstag, 4. März, ab 19.30 Uhr im Theater Schauburg. Weitere Aufführungen dort folgen am Donnerstag, 9., Freitag, 10., Samstag, 11., Donnerstag, 16., Freitag, 17., und Samstag, 18. März, jeweils ab 19.30 Uhr. (az)

 **Karten** im Vorverkauf gibt es im Stadtmuseum Kaufbeuren, Telefon 08341/9668390, bei Tabakwaren Engels und Häuserer und bei Engels Genussreich in Kaufbeuren, bei der Buchhandlung Menzel in Neugablonz, im Internet sowie an der Abendkasse.

 www.kulturwerkstatt.eu